



Le Messager LaSalle, 14 novembre 2011/- La mairesse de l'arrondissement de LaSalle, Manon Barbe, a remis le Moulin d'or Organisme 2011, accompagné d'une bourse de 1 000 \$, au [Centre du Vieux Moulin de LaSalle](#)

La remise a eu lieu le 13 novembre, dans le cadre d'un brunch organisé pour les bénévoles laSallois. Le [Centre du Vieux Moulin](#), établi depuis 1977 à LaSalle, s'est particulièrement illustré au cours de la dernière année en recevant le 2e Prix au concours québécois en entrepreneuriat dans la catégorie «Économie sociale» et le Prix InnovA de l'innovation en milieu communautaire pour son projet «De l'avant avec les aînés»

Lien à l'article original : <http://www.messengerlasalle.com/Actualites/Vos-nouvelles/2011-11-14/article-2804295/Le-Centre-du-Vieux-Moulin-recoit-le-Moulin-d%26rsquo%3Bor-Organisme-2011/1>

{comments on}